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Esclarecimentos sobre hidroxicloroquina e cloroquina

  

  

  

Não há estudos conclusivos que comprovam o uso desses medicamentos para o
tratamento do novo coronavírus.

  

Diante das notícias veiculadas sobre medicamentos que contêm hidroxicloroquina e cloroquina
para o tratamento da Covid-19, a Anvisa esclarece que:

  

- esses medicamentos são registrados pela Agência para o tratamento da artrite, lúpus
eritematoso, doenças fotossensíveis e malária;

  

- apesar de promissores, não existem estudos conclusivos que comprovam o uso desses
medicamentos para o tratamento da Covid-19. Portanto, não há recomendação da Anvisa, no
momento, para a sua utilização em pacientes infectados ou mesmo como forma de prevenção
à contaminação pelo novo coronavírus; e

  

- a automedicação pode representar um grave risco à sua saúde.

  

Confira a nota técnica  na íntegra.

  

Fonte: ANVISA, em 20.03.2020.
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http://portal.anvisa.gov.br/documents/219201/4340788/Nota+Te%C2%B4cnica+sobre+Cloroquina+e+Hidroxicloroquina.pdf/659d0105-60cf-4cab-b80a-fa0e29e2e799

